### LOS NUMEROSOS BENEFICIOS DEL ENFOQUE DE LA ATENCIÓN DE NEURABILITIES

Un enfoque en equipo para investigar la causa biológica de los sintomas de cada paciente.

Horario ampliado de las citas para que los pacientes puedan expresar sus necesidades e inquietudes.

Acceso a tecnología avanzada genomic y pruebas neurogenómicas.

Un grupo de expertos trabajan juntos para crear el mejor plan de tratamiento posible.

Opciones de tratamiento no farmacológico para cuando no se recomienda la medicación.

Los pacientes reciben ayuda y educación continuos sobre sus diagnósticos.



### misión

Transformar la vida de los pacientes a través de la medicina de precisión, las ciencias del comportamiento y los tratamientos terapéuticos con compasión, dignidad y respeto.

### **VISIÓN**

Brindar esperanza a quienes atendemos, así como lograr resultados positivos.

#### **VALORES**













Colaboración Integridad Excelencia

# SERVICIOS BASADOS EN SEGUROS

Muchos proveedores de seguros se encuentran en nuestra red. Consulte nuestro sitio web para ver la lista completa.

NeurAbilities se compromete a crear una comunidad culturalmente diversa, inclusiva y colaborativa para los pacientes y sus familiares, los empleados y asociados, en la que se valore a cada persona y se cuente con un sentido de pertenencia equitativo. Obtenga más información en https://neurabilities.com/DEI-statement.

# **NeurAbilities Healthcare**

Centros en Nueva Jersey & Pensilvania NeurAbilities.com | Tel: 856-346-0005



# **Nuestra Guía de Atención Integral**







#### **Neurosciencias**

Estamos transformando la atención médica para nuestros pacientes y sus familias a través de servicios de neurociencias especializados, integrales e innovadores con un enfoque personalizado. Nuestros proveedores médicos y neuropsicológicos ven más allá de los síntomas para encontrar la causa de las inquietudes de cada persona y determinar cuál es el enfoque de tratamiento más adecuado.



#### Servicios Para El Autismo

Nuestro equipo de médicos, psicólogos, analistas conductuales colegiados y terapeutas del análisis conductual aplicado (ABA) evalúan y tratan a los niños a través de prácticas basadas en pruebas, la compasión y el respeto.



# **Terapias Creativas**

En las terapias creativas, un terapeuta profesional acreditado utiliza distintas intervenciones basadas en el arte para mejorar la salud física, emocional, cognitiva y social.



#### Servicios Para El Desarrollo

Nuestros especialistas en desarrollo, que incluyen pediatras especializados en desarrollo y especialistas en comportamiento, están a su disposición para evaluar y tratar tanto las inquietudes como los síntomas asociados al aprendizaje, el comportamiento y los hitos del desarrollo de niños, adolescentes y adultos jóvenes.



# Servicios Psicológicos

Nuestros servicios psicológicos ayudan a crear planes de tratamiento para el hogar y el entorno escolar, así como a supervisar el beneficio de tales intervenciones. Las evaluaciones se adaptan a las necesidades individuales de cada paciente.



### Terapia de Conexión Familiar

Se ofrecen servicios de terapia individual y familiar para brindar apoyo dentro de la unidad familiar. Se crean metas específicas e individualizadas para ayudar a mejorar la comunicación, regular las emociones y ejecutar acciones. Este servicio solo está disponible en Pensilvania.

# **NUESTRO EQUIPO**

Nuestro compromiso con los valores de nuestra organización empieza por los miembros de nuestro equipo. Somos personas solidarias dedicadas a brindar una atención de excelencia y calidad a nuestros pacientes. Somos neurólogos, pediatras especializados en desarrollo, neuropsicólogos, psicólogos, analistas conductuales colegiados, docentes de educación especial, técnicos conductuales registrados, asesores profesionales licenciados, y más.

### **NUESTROS PACIENTES**

NeurAbilities Healthcare ofrece servicios a bebés, niños, adolescentes y adultos que buscan respuestas a sus inquietudes neurológicas, conductuales, del desarrollo, cognitivas y académicas.

Gracias a nuestro enfoque colaborativo y coordinado, los pacientes reciben una atención personalizada que les permite aprovechar al máximo su exclusivo potencial y lograr resultados significativos.

Trabajamos juntos a los pacientes y sus familias para asegurarnos de que reciban el mayor y más adecuado nivel de tratamiento, con compasión, dignidad y respeto.